

Voici une histoire très édifiante: Il y a quelques années, un homme puissamment riche et qui s'est enrichi aux dépens du Grand Tronc, qui sait bien nous faire payer ses dépenses extravagantes, acheta, pour quelques milliers de piastres, un comté du district de Montréal. Le jour de la proclamation arrivé, notre homme se rendit au chef-lieu, pour s'entendre proclamer élu. En arrivant sur un quai, à quelque distance de l'église, il rencontra une foule de ses électeurs qui venaient à sa rencontre, pour l'honorer et lui faire un triomphe. Mais, il ne fit aucun cas de cette démonstration. Rendu au *husting*, il entend l'officier-rapporteur déclarer emphatiquement: " M. H..... est l'élu du comté, il est notre digne représentant ? " Cet élu, ce digne représentant fit un tout petit discours, qui aurait cependant, dû faire entrer ses électeurs sous terre..... Messieurs, je ne suis pas l'élu de ce comté, mais l'élu de mon argent. Voici maintenant la ligne de conduite que je tiendrai en chambre: je travaillerai d'abord à couvrir mes dépenses d'élection, et ensuite, si j'ai du temps de reste, je travaillerai pour vous. Bonjour, sans remerciements, car je ne vous en dois pas."

Les habitants.—Voilà des gens bien payés!

M. le Curé.—Cependant, malgré cet affront, ces électeurs sont descendus si bas, surtout les chefs, qu'ils ont continués à se vendre à toutes les élections, qui ont eu lieu depuis, mais il faut avouer que M. H..... s'est montré plus poli, dans la dernière lutte électorale, car il avait un opposant qui lui a donné du fil à tordre, et qui